

# Rund 600 Kleintiere locken Besucher an



Der kleine Leon Senft freut sich über die Tierchen im Streichelzoo. (Foto: GISELA SGIER)

Von Gisela Sgier

**Bad Wurzach Viel zu bestaunen gab es am vergangenen Wochenende bei der Kleintierschau des Kleintierzuchtvereins Bad Wurzach Z262 in der Turn- und Festhalle in der Memminger Straße. In einem geräumigen, hell durchfluteten Ausstellungsraum bewunderte so mancher Besucher die Artenvielfalt der Tiere, darunter Kaninchen, Wassergeflügel und Vögel. Die Frauengruppe des Vereins präsentierte selbstverarbeitete Kaninchenfelle in den verschiedensten Variationen. Eine Tombola bot den Besuchern die Möglichkeit, das eine oder andere Schnäppchen zu machen.**

Viele Gäste haben neben dem Gezwitscher verschiedenster Vogelarten die Gelegenheit wahrgenommen, sich beim Mittagstisch oder bei Kaffee und Kuchen zu stärken. Wie bei jeder Kleintierausstellung wurden unter den Züchtern, vorab unter Ausschluss der Öffentlichkeit die Vereinsmeister der verschiedenen Kategorien ermittelt. Jugendmeisterin in der Klasse Kaninchen wurde Tina Grandl, Zweiter in dieser Klasse wurde Christian Stütze, Dritte Lisa Schwarz. Franz Dressler wurde Vereinsmeister in der Erwachsenenklasse der Kaninchen, gefolgt von Rolf Döberle und Ingrid Grösser. Vereinsmeister in der Kategorie Geflügel wurde Alois Hubel.

Hubert Langenwalder ergatterte den zweiten Titel und Karl Hepp den dritten. In der Klasse der Tauben konnte sich Anton Endres den ersten Platz sichern, gefolgt von Hirschbaum Alois und Josef Rösch. Vorstandsvorsitzender Jürgen Grandl meinte auf die Frage, ob er mit dem Ergebnis der Schau zufrieden sei: „Obwohl die Kleintierzucht zurückgeht, bin ich sehr zufrieden mit dem Besuch der Ausstellung – viele andere Vereine können vermutlich bald keine Ausstellungen mehr anbieten oder müssen sich mit anderen Vereinen zusammenschließen.“

(Erschienen: 16.11.2011 09:40)

[zurück](#)